

REDACCIÓN:

Avenida Francisco I. Madero 34.
Teléfono Ericsson 61-46

AVISOS:

16 de Septiembre 28.
Teléfono Ericsson Núm. 85-93.
Apartado General 699.

DIARIO ILUSTRADO

Tomo I. Año I.

MÉXICO, 1º DE JULIO DE 1918

NUMERO 1

Precio del ejemplar

5 Cts.

Recibió Sepultura el Cuerpo del Gral. Elizondo, Víctima del Cobardo Asesinato de Texcaltitlán

Ayer, a las diez y media de la mañana, se efectuó en el Panteón Francés el sepelio del cadáver del señor General Alfredo Elizondo, quien, como se sabe, fué muerto de una manera proditoria y cobarde en unión del general Gonzalo Novoa, por soldados del ex-General José Cabrera, en el pueblo de Texcaltitlán, Estado de México.

El féretro fué sacado del edificio que ocupa el Cuartel General del di-

visionario Pablo González, en Tacuba, ya, donde se improvisó la capilla ardiente, habiendo sido velado el cuerpo del infeliz militar por oficiales pertenecientes al Estado. Mayor de dicho Jefe, así como por numerosas personas que con él tuvieron ligas de parentesco o amistad. Una columna integrada por una batería de artillería, un escuadrón de caballería y una compañía de infantería tuvo a su cargo los honores correspondientes al alto grado del jefe muerto; y numerosos jefes y oficiales formaron el cortejo fúnebre que acompañó al extinto General a su última morada.

Vimos en la comitiva a los señores Generales Pablo González, Hill, Francisco L. Urquiza, Jefe de la Guardia de la Plaza, y otros militares caracterizados. Entre las personas que enviaron ofrendas florales, recordamos a las siguientes:

Sr. don Venustiano Carranza, Presidente de la República; General Miguel M. Acosta, Eutimio Elizondo y señora, General Federico Montes, General de Ingenieros Pascual Ortiz Rubio, Gobernador de Michoacán; señora Carmen Tejada viuda de Elizondo e hijos Alfredo y Carmen; Diputados Arnulfo Novoa y familia; Antenor Salas, General de División Pablo González; General Gustavo A. Elizondo y otras muchas.

En los momentos de descender el féretro a la fosa, un alto jefe militar hizo una sencilla y eloquente apología del difunto General, lanzando justos ataños a los sicarios que sirvieron

de instrumento para cejar la vida de dos ciudadanos que dijo fueron útiles a la Patria y a la Revolución.

Concluido el acto, los concurrentes ocuparon los trenes especiales que los conjugaron al Panteón Francés, retirándose vivamente emocionados por la pérdida del pionero militar.

Finalmente, sabemos que el cuerpo del General Novoa, será conducido hoy a Guadalajara, su tierra natal.

Para seguridad de los que viajan

Hace poco tiempo, el General Félix González Salas, por acuerdo de la superioridad formó un amplio proyecto para establecer un servicio de vigilancia secreta a bordo de todos los ferrocarriles, con el objeto de prevenir abusos y de ayudar a las autoridades militares en la labor de moralizar al Ejército.

Por aquel entonces, el proyecto de referencia, a pesar de haber sido aceptado, aunque con algunas reformas, no se pudo poner en práctica, debido a dificultades del momento.

Hoy que se ha ordenado el registro de los equipajes de los pasajeros, que viajan a bordo de los ferrocarriles, se tomará en consideración el proyecto antes aludido y se va a ordenar al General Salas, que en la actualidad desempeña el puesto de Inspector de fuerzas dependiente de la Secretaría de Guerra, reforme en algunos puntos este proyecto y lo presente desde luego a la consideración de la superioridad, a fin de llevarlo a la práctica inmediatamente.

Para el caso, conferenciará ampliamente con el Gobernador del Distrito Federal, General Alfredo Breeza y tendrá ingeneria el Gobierno del Distrito, que pondrá a la disposición del jefe que lo mande, algunos agentes secretos, que trabajarán en combinación con los empleados que nombre el Ministerio de la Guerra.

La furibunda ofensiva austriaca en Italia fué detenida por una no menor furibunda creciente del Piave. Probablemente las futuras ofensivas, en vista del obstáculo de las arenosas, van a tener que ser anunciadas como las corridas de toros; "Si el tiempo lo impide."

¿NUESTRO PROGRAMA?

En estos absurdos tiempos de desconcierto social, ahora que la duda lo abarca y lo consume todo, resulta hasta ridículo presentar un programa periodístico, tanto más cuanto que todos se han esforzado en no cumplir lo ofrecido.

Nuestro programa será el periódico mismo y ya el público dirá, antes de mucho, si lo tiene y ciút es.

Por ahora nos limitamos al saludo de estilo, que no por menos ridículo, deja de ser indispensable por elemental cortesía.

En una obra que se representa en el Teatro Lírico salen los soldados franceses con los españoles y los alemanes con cascos romanos.

Se comprende desde luego que unos y otros tratan de despistar al enemigo.